
Бацевичус А. (Гарматная): "В 1 лиге мы уже были чемпионами"

1) Андрей, этот сезон стал для вас успешным. За счет чего вы победили во второй
лиге? Почему такая разница у вас получилась между началом и концом сезона?
Какие воспоминания у вас о команде Одесса, которая пыталась у вас отобрать
чемпионство?

Наша команда в этом сезоне была более подготовлена к разным трудностям, как и на
поле, так и в организаторском отношении, но самое главное в успехе- это сами игроки
команды и их великий дух к победе, которые дружно взаимодействовали и были одно
целое в каждом матче. Отобрать очки и лишить 1-го места хотели все, не только
команда Одесса, но только эта команда, отставая от нас на 14 очей, не теряла надежды
догнать и перегнать нас, чем многих впечатлили этим рвением и результатами своих игр
под конец чемпионата.

      

Одесса с нами показала две разные игры, в первом матче проиграли без борьбы, но
вторую игру они играли совсем по-другому и с новыми лицами, чем и заслужили на шанс
на чемпионство (при разных результатах в последнем туре, Одесса могла завоевать
золото, но всё было в наших руках и мы не дали осечку и выиграли последнюю игру).
Отличная организация и подбор игроков, очень интересно играть с такими командами.

2) Ваши игроки уже имели хороший опыт выступления на больших полях в составе
Подола. В чем отличия стиля игры Гарматной и Подола? Как справились команды
второй лиги с переходом на большое поле?

Команда Гарматная и команда Подол это всё одна и та же команда и стиль игры у этих
команд одинаковые, правда за Гарматную заиграли много новых игроков, которые
отлично вошли под игровую схему команды и показали впечатляющий уровень игры. В
лигах на малых полях не играли уже 5 лет, на малых полях играем только в летних
кубках ХФЛ.

3) В чемпионате получилась серьезная борьба за 3 место между Профи, Грузчиком
и Днепр Киев. Что вы можете сказать о каждой из этих команд. За счет чего Профи
опередило остальных?

По отдельности ничего не буду говорить за каждую команду, я скажу в общем, что все
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эти команды молодцы и умеют играть в классный футбол, чем украсили 2 лигу. Моё
мнение, что Профи заслужило быть в призовых местах больше, чем другие команды, так
как долго они шли на 2 месте и боролись за 1 место с нами, потом у них начал неудачный
период и растеряли преимущество над другими командами.

4) Вы достаточно много забивали голов в этом сезоне - 97 и вам не хватило всего
лишь 3 мяча да отметки 100. Была ли цель ее достичь? Кто стал снайпером вашей
команды, и кто был игроком, который больше всего отдал голевых передач?

Мы не ставили целей по статистическим данным, по ходу старта чемпионата, когда мы
побеждали 12 игр подряд, нам хотелось увеличить эту серию, а так такие цели не
присутствовали. Главный забивала стал Евгений Ильченко, голевые передачи отдавала
командная сыгранность.

5) С какими командами из второй половины турнирной таблицы у вас получились
непростые матчи? У каких команд второй лиги в следующем сезоне есть шанс
оказаться в тройке? 

Все игры получались по-своему непростые, сильный уровень команд даже в нижней
части таблицы. Очень сложные матчи для нас были с Арсеналом, Грузчиком, Троей,
Днепром и тд.
Шансы попасть в призёры есть у Днепра, Грузчик, Профи, Позняки и Олимпика с 6 лиги)

6) Какие ожидания у вас от первой лиги? Какая цель на следующий сезон? Какие
команды в ней вы хорошо знаете? Необходимо ли вам усиление и на какие
позиции? 

В первой лиге мы уже были чемпионами в 2012 году, где играли отличные команды, как
Каштан, Интер-Киев, ЮБФ, СНВ, ФК Киев, Киев-Инфо и тд. Цели на весь сезон пока
нету, у нас совсем другой подход, поначалу мы ставим мини цели по ближайшим
предстоящим играм и с этого отталкиваемся, что нам нужно и наши возможности. Из
всего этого постепенно и проясняется у нас главная цель, а так мы хотим играть в
хороший футбол. Большинство команд нам знакомы с первой лиги, но многих не знаем
лично. Главное усиление в команде- это сохранить нынешний состав команды, у нас на
всех позициях есть отличные игроки.

7) Ваши пожелания игрокам команды Гарматная.

Желаю, что бы все ребята с команды Гарматная всегда оставались такими же
отличными людьми и мне очень приятно, что мы собрались в одной команде и пусть
наша с вами команда только процветает и идём все вместе по жизни дружной семьёй.
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